

Russland, Russland, Russland, kalter Krieg ja, kalter Krieg nein, ohne Russland geht es nicht, Talk Show, Talk Show, Talk Show - ich kann es nicht mehr hören.

Kein Mensch hat etwas gegen Russland. Russland kann sich jederzeit der freien Welt anschließen und die unter den Zaren begonnene Unterdrückung anderer Völker beenden. Russland kann sich jederzeit der freien Welt anschließen und wirtschaftlich prosperieren. Unter Putin tut es das nicht. Putin ist nicht Russland. Er ist nur ein kleiner Präsident eines kleinen Landes, einer Regionalmacht. Das BIP Russlands ist kleiner als das Italiens. Russland ist ein armes Land, nichts als Sand und Sumpf und Birken. (In der Ukraine ist das anders.)

Russland hat nur Gas und Öl. Glaubt jemand ernsthaft, dass uns Putin das Gas sperren könnte? In dem Moment würden ihn die Russen abhalftern und vielleicht sogar nach Sibirien versetzen. Denn sie brauchen unser Geld mindestens so dringend wie wir ihr Gas.

Die Weltmacht Sowjetunion gibt es nicht mehr. Aus und vorbei! Putin, als Geheimdienstler Mitglied eines totalen Machtapparates, praktisch allmächtig, konnte es nicht begreifen, dass diese Zeit vorbei ist. Und er schaffte es mit der List und Tücke eines Geheimdienstlers, mit permanentem Lügen, mit Nationalismus, mit Kriegen mit hunderttausenden Toten und mit mehreren Morden, das kleine Russland als Weltmacht zu inszenieren und den blauäugigen Westen in die Bredouille zu bringen. Nur mit massiver Korruption und mit Repression kann er sich und seine Freunde an der Macht halten.

Erst gestern (am 27.5.18) habe ich mit einer jungen Frau aus der Russländischen Föderation (aus der Republik Tatarstan) gesprochen, die hier in Deutschland promoviert. Sie hat sich bitter darüber beklagt, dass in Russland die einfachen Leute, auch Lehrer und Ärzte, Renten beziehen, von denen sie nicht leben können, während die Oligarchen im Geld schwimmen und sich die teuersten Häuser kaufen in London, in der Schweiz und an der Riviera.

Kein Mensch hat Putin gezwungen, den Massenmörder Assad zu unterstützen und Städte im fremden Land zu bombardieren.

Armes Russland! Die Musik spielt ganz wo anders. Hören Sie "[www.hhaussmann.de/Audios/MDRShenzhenE-Busse.mp4](http://www.hhaussmann.de/Audios/MDRShenzhenE-Busse.mp4)".